



“Me quieren enfrentar a los medios”: Alito

A los periodistas no hay que matarlos a balazos, sino de hambre. ¿Eso dijiste? Preguntamos a **Alito Moreno**, luego de escuchar los audios difundidos por **Layda Sansores**, gobernadora de Campeche, en su programa *Los martes del jaguar*, en el que atribuyen esa afirmación al jefe nacional del PRI.

Esto fue lo que nos respondió, vía WhatsApp:

“No vamos a permitir que quieran instaurar una dictadura tergiversando, queriendo hacer una pelea con los medios, con la sociedad, editando y calumniando.

“Ya tuve un posicionamiento claro. Lo que hay que hacer es no caer en el juego. Eso es lo que quiere hacer el gobierno corrupto de Morena: dividir a la oposición, debilitarla para instaurar una dictadura. Hay que ser inteligente para no permitirlo”.

Alito acompañó su respuesta con copia de los mensajes que subió a Twitter en los que afirma tajante que las voces que se escuchan en los audios de **Layda** son falsas.

Adelanta que, ante estas “falsedades”, acudirá a la Fiscalía General de la República para presentar una denuncia en contra de quienes divulgan información falsa y le mientan a la ciudadanía.

Asegura, además, que esos audios forman parte del cobro de facturas por el voto en contra de la bancada del PRI en la Cámara de Diputados, que obligó a desechar la reforma eléctrica con la que el presidente **López Obrador** pretendía subirse a la historia como el hombre que le “devolvió” la luz a los mexicanos.

* El ambiente electoral se pone cada vez más pesado. Por todos lados se multiplican las acusaciones entre candidatos y partidos que van a las urnas el próximo 5 de junio.

Morenos y opositores se acusan de todo. La hostilidad sube. Se perfila un proceso difícil, sobre todo en el estado de Tamaulipas, donde los contendientes no se dan tregua.

Los guindas ya agarraron el Senado como plataforma de sus abanderados. Por allí anduvieron los candidatos morenistas **Américo Villarreal**, Tamaulipas, y **Nora Ruvalcaba**, Aguascalientes.

Los dos abanderados llegaron con idéntica queja: los gobiernos del PAN tienen metidas las manos en el proceso electoral.

La visita de **Villarreal** se produjo el pasado lunes. Le cantaron *Las Mañanitas*, por su cumpleaños, y hasta le gritaron “¡Es un honor estar con el doctor!”. La de **Nora** se produjo

ayer. En ambas estuvo presente **Mario Delgado**, presidente nacional de Morena.

* La bancada de Acción Nacional adelantó que presentará sendas denuncias por el uso indebido de recursos públicos en el Senado y la intromisión del crimen organizado en los comicios de Tamaulipas.

“Pagaron vuelos de medio centenar de senadores para venir aquí a hacer un show que, por cierto, ni trascendió”, dijo la senadora **Kenia López Rabadán**.

Por cierto que, en la Torre Azul, frente a la sede del Senado, estuvo ayer el gobernador de Tamaulipas, **Francisco García Cabeza de Vaca**, a quien los *morenos* acusan de encabezar una “elección de Estado” en la entidad.

No entró al recinto legislativo para evitar señalamientos de uso indebido de recursos públicos.

Sabemos, además, que los senadores **Kenia López**, del PAN; **Emilio Álvarez Icaza**, del Grupo Plural; y **Antonio García Cornejo**, del PRD, están por trasladarse a Washington para ampliar, ante la OEA, la denuncia presentada en el 2021, sobre la intervención del crimen organizado en las elecciones.

Llevaron pruebas, dicen, de los vínculos del candidato de la coalición Juntos Haremos Historia en Tamaulipas, **Américo Villarreal**, con el huachicol.

Tienen documentados, aseguran, depósitos que se hicieron en Ámsterdam, Países Bajos, al hijo del candidato de Morena, por más de 25 millones de dólares. Es dinero proveniente del crimen organizado, sostienen.

Los opositores nos dejaron claro que van también por **Mario Delgado**, presidente nacional de Morena, a quien califican como “el jefe de todas las operaciones”.

* **Ricardo Monreal**, jefe de la bancada de Morena en la Cámara alta, se fue contra el gobierno de **Cabeza de Vaca**.

“En Tamaulipas se vive un clima de persecución política, de guerra sucia a unos días de la elección; manejo faccioso de los órganos electorales locales, amedrentamiento de la ley, también de los trabajadores al servicio del Estado para que voten por el partido en el gobierno.

“La utilización de brigadas de docentes y personal de salud, en días y horas hábiles, para que promuevan al partido oficial. Órganlo bien, la distribución de casi 500 mil despensas por mes del partido en el gobierno”, puntualizó.

Así las cosas, a 11 días de las elecciones de gobernador en Aguascalientes, Durango, Hidalgo, Oaxaca, Quintana Roo y Tamaulipas.